

志を立てる

2月29日、2年生の「立志式」を行いました。保護者の前で、堂々と大きな声で決意を表明してくれました。これからの活躍が楽しみです。



春風に乗って♪

平成23年度は、演奏の機会をたくさん与えていただき、レパートリーも増えてきました。まだまだ未熟ですが、今年度もがんばります！（写真はJA感謝祭の様子）



氷川町教育委員会よりお知らせとお願い

平成24年4月1日より、町内学校施設内を全面禁煙とすることを決定いたしました。

喫煙防止の推進につきましては、平成14年8月に健康増進法が制定され、受動喫煙防止に係る努力義務が規定されています。

本町におきましては、児童・生徒に対する喫煙防止教育の推進と、受動喫煙防止を徹底するため、学校敷地内禁煙を実施いたします。町民の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

また、地域の行事や学校開放などで、体育館や運動場などを利用される場合につきましても、本取組にご協力いただきますよう、併せてお願いいたします。

ようこそ竜北中へ！！

2月20日、新入生説明会を行いました。生徒会役員による中学校生活の説明や、国語・数学・英語の体験授業を受け、緊張した様子も見られましたが、いよいよ4月9日に入学式を迎えます。皆さんの入学を楽しみに待っています。



ナイスシュート

2月23日、3年生には最後となるクラスマッチを行いました。

